

Alicia Aguilante, directora regional del Colegio de Profesores

"Esa caja chica es poca para todo el mantenimiento que hay que hacer"

● Directiva del Magisterio magallánico destacó disposición de 600 mil pesos para cada establecimiento que son administrados por cada director, pero considera que eso aún es insuficiente.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Tras el fin de la municipalización y el traspaso al Servicio Local de Educación Pública (SLEP) los trabajadores del área mantienen las esperanzas que la infraestructura de escuelas y liceos en la región mejore a la brevedad con esta nueva administración.

A un mes y medio del inicio de clases, la directiva regional del Colegio de Profesores confía en futuras gestiones que pueda realizar el SLEP, destacando entre ellas la disposición que cuentan los directores de cada establecimiento de una "caja chica" por 600 mil pesos para suplir alguna necesidad del recinto educativo.

"Hemos sabido por los propios directores, que muchas veces esa caja chica, es poca para todo el mantenimiento que

hay que hacer" señaló Alicia Aguilante, la presidenta del Magisterio en Magallanes.

En ese mismo sentido, la dirigente expuso el alto costo que tienen los materiales y otros elementos para desarrollar pequeñas mejoras en cada establecimiento.

"Arreglar una chapa, llamar al maestro. Todo eso tiene un costo y eso suma y sigue. Llegar a los 600 mil pesos, igual se les hace poco con la caja chica que ellos pueden contar" agregó.

Por otra parte, Aguilante comentó que ha sostenido reuniones con el delegado presidencial, José Ruiz; el seremi de Educación, Valentín Aguilera y el director ejecutivo del SLEP, Mario García, donde se han abordado otras iniciativas a ejecutarse en escuelas y liceos.

"Tenemos información de porvenir, que ya se van a comenzar a gestionar para solucionar



CEBIDA

La escuela Elba Ojeda deberá contar con un renovado sistema eléctrico en los próximos meses, lo que fue destacado por la dirigente.

las goteras que existen en el liceo. Tenemos también el tema de Puerto Williams, que ya está en conversaciones para que se empiece a gestionar el trabajo

ahí. Estamos confiados que los proyectos están" agregó.

Finalmente, la dirigente destacó el anuncio del proyecto de renovación completa

de la instalación eléctrica a la escuela Elba Ojeda Gómez de Río Seco, que deberá ser entregada en los próximos meses.